



27. Juni 2024



Erneut Sportabzeichen-Sonderpreis für den SC Falke Saerbeck

Saerbeck. Die Sportabzeichenfreunde des SC Falke Saerbeck dürfen sich über eine weitere Auszeichnung freuen. Denn erneut hat der Verein beim bundesweiten Sportabzeichenwettbewerb der Sparkassen-Finanzgruppe gewonnen. Für den SC Falke Saerbeck gab es in diesem Jahr den Sonderpreis in der Kategorie „Kooperation“. Im vergangenen Jahr siegte das Team aus Saerbeck in der Kategorie „Integration“. Die Jury hat überzeugt, dass der Verein im Jahr 2023 ein tolles Gemeinschaftsprojekt mit dem Kreissportbund aus Steinfurt und mit dem TuS Altenberge auf die Beine gestellt hat. Im Rahmen des „Kids Fußball Ferienlagers“ haben rund 60 Jungen und Mädchen an einem Vormittag das Sportabzeichen absolviert. Somit kam der SC Falke Saerbeck im Jahr 2023 auf die höchste Anzahl von Sportabzeichenabsolventen in der Vereinsgeschichte.

Dieses Engagement fand die Jury des Sparkassen-Sportabzeichenwettbewerbs so gut, dass sie dem SC Falke Saerbeck einen Gewinn von 2.000 Euro als Preisgeld überwiesen hat. André Dolle (2.v.l.) Leiter des Sparkassen-Beratungs-Centers in Saerbeck, gratulierte im Namen der Kreissparkasse Steinfurt und überreichte die Urkunde an (v.l.) Matthias Ahmann, Elisabeth Günnigmann und Alfons Günnigmann.

Mit dem Preisgeld sollen Tablets angeschafft werden, mit denen die Ergebnisse der einzelnen Disziplinen direkt eingegeben und übertragen werden können.